

César González-Blanch

Hospital Universitario Marqués de Valdecilla – ANPIR

Título conferencia: Las nuevas tecnologías en el tratamiento de los trastornos psicóticos

César González-Blanch es psicólogo clínico en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla. Doctor por la Universidad de Deusto, es, además, profesor asociado en la Facultad de Medicina de la Universidad de Cantabria. Asimismo, es investigador colaborador en la Unidad de Investigación de Cantabria y en el proyecto Horyzons, un proyecto pionero en la intervención en línea para la recuperación funcional tras un primer episodio de psicosis, desarrollado en el Orygen Youth Health Research Centre de la Universidad de Melbourne (Australia), en la que es Honorary Senior Research Fellow. César es, desde 2009, presidente de la Asociación Nacional de Psicólogos Clínicos y Residentes (ANPIR).